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　5月25日（日）、富山県高岡文化ホールで開催された

「2014-15年度のための地区研修・協議会」に、当クラ

ブから別川稔会長エレクトをはじめ9名が参加しました。

地区研修・協議会は、次年度の地区と各クラブの幹部や

新入会員が一堂に会し、ロータリー活動の課題などを議

論し、その方向性を共有するために開かれるものです。

　午後1時に湯浅外志男ガバナーによる点鐘で開会する

予定でしたが、卓上にあるはずの鐘が「行方不明」で、全

体会議が数分間遅れるというハプニングがありました。

ホストをつとめた高岡万葉ロータリーの稲谷嘉則会長

はもちろん平謝り。しかし、会場は却って和やかな笑い

に包まれ、ロータリーの友情を実感したのでした。

　全体会議では永田義邦ガバナーエレクトが所信を表

明され、「ふるさとを育み、世界の平和へ」というガバ

ナーメッセージに込めた思いを述べられました。引き続

いて、津嶋春秋次期地区幹事が地区組織・行事連絡を行

い、河村拓栄次期地区財務委員長が地区資金・収支予

算案を説明されました。

　20分間の休憩をはさみ、午後2時30分から5つの分

科会が開催されました。第1分科会では、門前ロータ

リーの解散というショッキングな出来事を背景に、ロー

タリーとふるさとを考える委員会の牧田和樹委員長が

「ロータリーは衰退に向かっている」と危機感を訴え、

地域特性に合わせた改革の必要性について議論が行わ

れました。

　午後4時20分から総括のために再び全体会議が招集

され、湯浅ガバナーから永田ガバナーエレクトへガバ

ナーラペルボタン（上着の襟に付けるガバナーのバッ

ジ）が伝達されました。最後に恒例の『手に手つない

で』を高らかに歌い、地区研修・協議会は閉幕しました。

　日曜日にもかかわらずご出席いただきました当クラ

ブの会員の皆さん、お疲れさまでした。また、献身的に

地区研修・協議会をお世話いただいた高岡万葉ロータ

リーの皆さまに心から感謝を申し上げます。ありがとう

ございました。

（記　幹事:竹松俊一）
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国際ロータリー第2610地区
2014-15 年度のための地区研修・協議会報告

8／11例会は休会です

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか
2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか
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❖ 8 月 4 日（月）例会 ❖

■ソング
“君が代”
“奉仕の理想”

■本日の卓話
	 8月		4日	 交換学生出発挨拶
	 　	 新会員入会挨拶

■例会卓話予定
	 8月11日	 休会
	 8月18日	 交換学生　二

ふたつぎ

木あずみさん
	 	 「交換留学帰国報告」
	 8月25日	 夏の納涼例会（国際ホテル）
		9月		1日		 第2610地区ガバナー　永田義邦氏（高岡RC）
	 	 「ガバナー公式訪問」

■ おめでとう（敬称略）
◎８月お誕生日祝
松本　健夫　8.		6	 本田　哲哉　8.		9
秋月　浩志　8.10	 中島　賢一　8.12
金谷　道憲　8.15	 忠田　秀敏　8.16
朝倉　宏太　8.17	 若林　智雄　8.18
湊　　康久　8.20	 能登健太朗　8.20	

◎８月ご結婚記念日祝
太田　光尋　8.21

■ ニコニコ Box（敬称略）
石野…交換留学生で1年間、オーストラリアに行っていた娘が先月末無事に

帰国しました。身体は一回り大きくなりましたが、人間的に大きく
なったかというと疑問符が付きます。本日は逞しくなったというよ
り、ふてぶてしくなった娘の報告を聞いてください。ありがとうござ
います。

竹松…石野可南子さん、お帰りなさい。きっとオーストラリアで素晴らしい
経験をされたことと思います。本日の交換留学帰国を楽しみにして
います。

太田有彦…この度、増強委員長を務めさせていただきます。皆様のご協力
を得て、是非とも100名達成を成し遂げたいと思います。よろしくお
願いします。

山岸…お蔭様で30カ年皆出席顕彰を受けることが出来ました。今日は出張
の為、例会を欠席しますが、これからも健康に気をつけて皆出席を
伸ばしていきたいと思っています。

別川…17カ年皆出席顕彰をいただきました。ロータリーの意義を感じてい
るからこそ、17年間も続けてこれたのだと思います。

中田…10カ年皆出席となりました。月日の経つのは早いものです。次は20
年を目指して精進します。

山本…9カ年皆出席のお祝いを頂戴しました。家内と会社と皆様のご支援・
ご理解に感謝して、ニコニコと。

竹松…7ヵ年の皆出席祝をいただき、誠にありがとうございました。多くの
友情と感動に出会えた7年間でした。

小池田康秀…7カ年皆出席顕彰をありがとうございます。これからも頑張

りますので、よろしくお願いします。
西川…最後のラストスパートで何とか皆出席を果たすことが出来ました。7

年目も頑張ります。
朝倉…6カ年皆出席の表彰をしていただき、ありがとうございます。来年も

また表彰されますように頑張ります。
根布…早いもので入会から3年、皆出席を続けてこられました。今後も何と

か頑張っていきたいと思います。
井上…この度、1カ年皆出席顕彰を受賞することが出来ました。今頃1ヵ年

の…	というのはという戸惑いはありますが、これから継続できれ
ばと思います。

黒野…お蔭様で入会1ヵ年。今後とも、よろしくお願いいたします。
宮本亮一…いろいろありまして、ようやく1ヵ年の皆出席が出来ました。こ

れからも続けていく所存です。
黒野…誕生日のプレゼントをありがとうございました。ニコニコBOXが遅

れ、申し訳ありませんでした。
向井…暑中お見舞い申し上げます。暑中見舞いは立秋までに出す決まりが

あるそうで、例会では今日もしくは来週の8/4しかありません。皆さ
んも是非ニコニコBOXに暑中見舞いを出して盛り上げてください。
ロータリーの皆さんに葉書で暑中見舞いを出すと1枚52円なので約
5千円かかりますが、ニコニコBOXを利用されると千円〜で済みま
す。よろしくお願いします。

　累計　160,620円　

❖ 7 月 28 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
	7	月		7日	 61／88　ホームクラブ　69.32%
	6	月30日	 76／85　補正出席率　　89.41%
　　　　　　　　　　　　　（出席免除会員2名）

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）
日　時：8月4日（月）　11:30〜
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ18F
出席予定者：秋月、古田、大島、柳内、別川、山岸、竹松、
　　　　田中和彦、松本浩平、石野、中島秀雄

◆ガバナー補佐訪問会長幹事懇談会
日　時：8月18日（月）　10:30〜11:00
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ18F
出席予定者：会長、会長エレクト、幹事、副幹事

◆ガバナー補佐訪問クラブ協議会
日　時：8月18日（月）　11:10〜12:10
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ18F
出席予定者：会長、会長エレクト、幹事、副幹事、会計、
　　　　監査、各委員長

◆夏の納涼例会
日　時：8月25日（月）　18:30〜
場　所：金沢国際ホテル「イル・プント」
会　費：会員･･･8,000円　配偶者･･･6,000円
※8/25昼の例会はございません。
※当日は軽装でお越しください。

◆ガバナー公式訪問  会長幹事懇談会
日　時：9月1日（月）　11:30〜12:20
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ18F
出席予定者：会長、会長エレクト、幹事、副幹事

◆グリーン会ゴルフコンペ
日　時：9月13日（土）　8:38スタート
場　所：片山津GC「加賀コース」

〈 8月例会メニュー 〉
		4日	〈和食〉海鮮ちらし風（がんど、まぐろ、サーモン、烏賊、甘海老	等）
11日	　休　会
18日	〈中華〉夏のピリ辛四川料理（鶏の唐揚げ、香味炒め、小海老のチリソーズ煮	他）
25日	　夏の納涼例会（金沢国際ホテル）


